

Football/Gabon-Botswana en amical, aujourd'hui

La Can 2019 dans le viseur

Abel MIMONGO
Franceville/Gabon

APRÈS les éliminatoires de la Coupe du monde 2018 pour le moins chaotiques, les Panthères du Gabon veulent désormais se tourner vers l'avenir. Et le plus immédiat, ce sont les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) dont la phase finale aura lieu au Cameroun en 2019. Le Gabon, qui affrontera le Soudan du Sud en mars prochain, pour le compte de la deuxième journée de ces éliminatoires, veut se régénérer, afin de repartir sur de nouvelles bases. Le match contre le Botswana va servir de premier test dans la perspective de cette régénération. Pour cette confrontation contre les Zèbres du Botswana, Jose Antonio Camacho a décidé d'aligner une équipe légèrement modifiée, avec les entrées de Ndong Ngaleu en défense centrale, à la place d'Aaron Appindangoye et Malick Evouna à la place de Louis



Photo : WILFRIED MBINAH

Les résultats actuels doivent donner des migraines à Camacho. Photo de droite : On attend beaucoup plus de la sélection gabonaise qui n'a pu se défaire d'une équipe malienne juvénile et accrocheuse.

Autchanga, transparent face au Mali. Sur le plan tactique, le sélectionneur veut privilégier l'offensive, sans toutefois changer le dispositif. « Vous savez, une tactique ne se modifie pas du jour au lendemain », a-t-il déclaré, hier, en conférence de presse d'avant-match. Avant de fixer l'un des objectifs de ce face-à-face, à savoir : « Bien jouer

et gagner pour donner la confiance aux joueurs. » L'équipe contre laquelle les Panthères vont jouer cette après-midi au stade de Franceville est très peu connue du public sportif gabonais. Tout ce que l'on sait d'elle c'est qu'elle a disputé en 2012 la Coupe d'Afrique des Nations. Son unique participation en phase finale de Can. 147e au classement Fifa, loin



Photo : WILFRIED MBINAH

derrière le Gabon (92e), le Botswana est, a priori, un petit calibre, largement à la portée des Gabonais. Si l'on s'en tient aux statistiques et au vécu. Mais le football, comme la politique, c'est l'art du possible. Et Didier Ovono Ebang n'en pense pas moins : « En football, le classement Fifa importe peu. Les Botswanais ne viennent pas ici en touristes,

ils viennent pour gagner. Il nous revient d'être à 100% pour aborder ce match. » Et le capitaine des Panthères ne croit pas si bien dire. Vu que l'entraîneur du Botswana, Isaiah Thango Mogwadi, pense autant. « Sans négliger l'équipe gabonaise qu'on a vu jouer contre le Mali, nous sommes venus ici pour gagner ce match. C'est un nouveau staff technique à la

tête de cette équipe. Notre objectif est de préparer les éliminatoires de la prochaine coupe des nations. Jouer contre une équipe aguerrie et gagner est très bon pour le moral », a conclu le coach des Zèbres botswanais. Le match Gabon-Botswana est l'occasion pour les Panthères de se relever après les claques qu'elles ont reçues ces derniers mois. En même temps, il va également servir, à en croire Didier Ovono Ebang, aux Panthères de travailler la relation entre la défense et le milieu, et entre le milieu et l'attaque. Toutes choses qui ont manqué samedi dernier.

L'équipe probable du Gabon :

Stéphane Bitséki, Ecuélé Manga, Ndong Ngaleu, Lloyd Palun, Johann Obiang, Biyogo Poko, Lévy Madinda, Assoumou Akué, Otoo Zué, Axel Méyé, Louis Autchanga ou Malick Evouna.

Match amical CF Mounana- AO CMS (1-2) dimanche au stade l'INJS

La revanche des Cémésiens

J.F.M
Libreville/Gabon

Après la défaite concédée face au champion du Gabon sortant lors de la première confrontation et le nul concédé (1-1) quelques jours plus tard, le CMS a réussi à battre le CF Mounana sur le score de deux buts à un.



Photo : J.F.Marola

Une phase du match amical CF Mounana-AO CMS (1-2).

Il a fallu attendre le troisième et dernier match entre le CMS et le CF Mounana, comptant pour la préparation d'avant-saison, pour voir le premier cité se défaire enfin des Mounanais. C'était dimanche dernier, en amical, sur les installations de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). En dépit du terrain lourd,

les deux formations avaient à cœur de finir sur une note positive leur série de trois confrontations. Et c'est Mounana, l'équipe la plus active dès le coup d'envoi, qui allume la première mèche. Martel Mba, qui a réussi à se défaire de ses adversaires sur un dribble ravageur, déclenche un tir puissant, des

trente mètres qui, malheureusement, s'écrase sur le poteau droit de la cage gardée par Didier Nguema. Le dernier rempart cémésien a alors remercié sa bonne étoile car, il était complètement battu (20e). Cette action mounanaise a malencontreusement eu le mérite de secouer les poumons du coach Sosthène



Photo : J.F.Marola

AO CMS a terminé sur une bonne note.

Yala qui se ruent à l'attaque et obtiennent, quelques minutes plus tard, un penalty. Diallo Male étant irrégulièrement déboulé dans la surface de vérité. Le penalty est transformé par Landry Manimet, la nouvelle recrue cémésienne (25e). Piqués dans leur amour, les Mounanais repartent à

l'abordage de la cage cémésienne et réussissent à remettre les pendules à l'heure, grâce à Kodi Milambo qui profite d'un cafouillage (30e). Et comme si cette égalisation signait une trêve, les deux formations vont lever le pied et atteignent la mi-temps sur ce score de parité (1-1). Dès la reprise, les Cémé-

siens montrent qu'ils sont revenus avec de nouvelles intentions et parviennent sans grande difficulté à inscrire leur second but par Diallo Male. En effet, celui-ci, de la tête, est à la réception d'un corner exécuté par Kévin Onouvié (48e) et permet au CMS de prendre de l'avance (1-2). Après cela, malgré les changements opérés par les entraîneurs, plus rien ne sera marqué. Score final (2-1) pour l'AO CMS, qui prend ainsi sa revanche sur Mounana. Après la défaite concédée face au champion du Gabon sortant lors de la première confrontation et le nul concédé (1-1) quelques jours plus tard, le CMS a enfin réussi à battre le CF Mounana dimanche dernier.

Ce qu'ils en disent

Patrick Ménéné (gardien, capitaine de CF Mounana)

"Nous sommes dans une phase de préparation où tout se passe bien. La victoire de l'AO CMS ne me surprend pas. Même en championnat, cette formation nous a toujours causé des soucis. Au cours de cette rencontre, j'ai constaté, avec désolation, que mes coéquipiers ont perdu tous les duels au niveau du milieu de terrain. Je voudrais qu'ils soient un peu plus concentrés et, surtout, qu'ils comprennent que sur le terrain, le travail est d'abord individuel. J'espère que le staff tech-

nique a noté cet état de fait. Cette victoire prouve que le prochain championnat va être dur et c'est tant mieux pour le spectacle".

Romuald Régis Okili (défenseur, capitaine de l'AO CMS)

" (...) que ce soit en match amical ou en championnat, le CF Mounana est un adversaire difficile à manœuvrer. Nous venons de battre le champion du Gabon sortant, il est vrai en amical, mais c'est toujours bon pour le moral. Nous sommes en phase de préparation depuis quelques semaines. Notre ob-

jectif est d'attaquer le National-Foot dans les meilleures conditions. Cette saison, nous aurons notre mot à dire".



Photo : J.F.Marola



Photo : J.F.Marola